

# Le Laurier, une maison d'édition au service de la vie chrétienne

Nous avons rencontré Armelle, qui travaille pour une maison d'édition fondée il y a près de 30 ans.

25/03/2011

**Armelle, vous travaillez aux éditions *le Laurier* . Pouvez-vous nous dire quelles sont ses spécificités ?**

Depuis quelques mois maintenant, j'ai commencé ce nouveau travail au Laurier et j'ai aussi découvert ses objectifs. Cet éditeur publie des textes qui favorisent la vie intérieure et l'exercice des vertus chrétiennes dans la famille, le travail et la vie sociale. A ce titre, il propose un abonnement annuel: cinq petits livrets de spiritualité catholique, et cinq bulletins portant sur des sujets d'actualité. Courts, utiles et stimulants, fidèles à la doctrine du Magistère, ces ouvrages permettent d'amorcer et de nourrir une réflexion au milieu même de la vie et de ses précipitations.

De nombreux témoignages arrivent d'ailleurs sur le site du Laurier comme celui-ci : « *Je viens de terminer "petites vertus du foyer" de Mgr Chevrot que j'ai trouvé édifiant : je n'ai jamais lu de livre de la sorte qui nous donne une conduite à tenir afin de trouver le bonheur en famille* ».

Le but du *Laurier* est de faire paraître des textes qui aident les lecteurs à nourrir leur foi et à la vivre dans leur vie quotidienne.

Une autre de ses spécificités est également de publier les livres et les homélies de saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei afin de faire connaître ses écrits et de les diffuser largement.

### **Alors profitons-en : quels sont les livres que vous pouvez nous conseiller ?**

Tout d'abord, je vous proposerai la deuxième édition en format poche du livre Forge dont la lecture et la méditation invitent les lecteurs à passer leur vie au creuset de l'Amour divin, en leur communiquant d'ardents désirs de sainteté et d'apostolat. Tel était le souhait de saint Josémaria Escrivá.

Pionnier infatigable de l'apostolat des laïcs depuis les années trente, il proposait à ces derniers de chercher la sainteté dans leur vie ordinaire : dans la lutte intérieure et dans l'accomplissement héroïque, achevé, de leur devoir.

L'ensemble des activités nobles et honnêtes que les hommes réalisent doit être transformé en chemin de sainteté personnelle et d'apostolat : *Admire la bonté de Dieu, ton Père. Ce que tu aimes à la folie, ton foyer, ta famille, ton pays, tout cela est matière de sainteté ; une telle certitude ne te remplit-elle pas de joie ?* (n° 689). Car *le Seigneur a voulu que nous qui sommes ses enfants, et avons reçu le don de la foi, nous manifestations notre vision optimiste et originale de la création, cet « amour du monde » qui est au cœur du christianisme* (n° 703). *Forge* forme une trilogie avec *Chemin* et *Sillon* .

Mon deuxième conseil irait à *Vivre la Sainte Messe* de Mgr Xavier Echevarria. Premier livre de cet auteur à être traduit en français. L'auteur propose un itinéraire spirituel qui suit le déroulement des rites liturgiques pour que prêtres et laïcs aient l'occasion de méditer la Messe. Il voudrait que « chez [lui]-même et chez beaucoup d'autres, se réalise la grande aspiration de saint Josémaria : « Aimons la Sainte Messe qui doit être le centre de notre journée. Si nous vivons bien la Messe, comment ne pas avoir, tout au long de la journée, notre pensée dans le Seigneur ? Comment ne pas avoir l'ardent souci de ne pas nous éloigner de sa présence, afin de travailler comme Il travaillait et d'aimer comme Il aimait ? »

Xavier Echevarria a été l'un des plus proches collaborateurs de saint Josémaria Escriva. Il a publié

plusieurs livres de spiritualité ; il est le prélat de l'Opus Dei depuis 1994.

Et enfin, mon troisième conseil se porterait sur un ouvrage qui s'intitule *La liberté vécue avec la force de la foi* de Jutta Burggraf.

Tout homme est en mesure d'apporter beaucoup de surprises au monde, de nouvelles façons de penser, des paroles nouvelles, des solutions nouvelles, des actions uniques. Il est à même de vivre sa propre vie, d'être source d'inspiration et de secours pour les autres.

Il faut souvent récupérer notre regard d'enfant pour être ouvert à notre propre vérité, à celle de l'autre, et découvrir ainsi le défi que toute situation nous lance. Le monde sera ce que nous en ferons. Du moins, *notre* monde est ce que nous en faisons. Notre vie est ce que nous en faisons.

Je trouve que ce livre est un grand encouragement à vivre et à aimer la liberté, qui est un don de Dieu.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/le-laurier-une-maison-dition-au-service-de-la-vie-chretienne/> (12/01/2026)